

# *Cubacoop : Un travail inlassable pour lever le blocus de Cuba*

---



Auteur : María Josefina Arce

En début d'année, l'association Cubacoop, Cuba Coopération France, s'est donné pour objectif de renforcer la lutte contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis soixante ans au peuple cubain.

Dans ce contexte, le Forum organisé par Cubacoop s'inscrit dans le cadre du traditionnel événement politique et culturel de la fête du journal L'Humanité, qui se déroule en région parisienne, afin de rendre visible la réalité de Cuba et d'encourager le soutien mondial face au siège économique, en violation du droit international.

L'association a profité de la présence traditionnelle de centaines de milliers de personnes pour sensibiliser le public aux dommages considérables causés au pays caribéen par la politique hostile des États-Unis et pour ajouter des voix en faveur du peuple cubain et de sa prérogative de construire son projet de vie.

C'est un fait qu'en cette année 2022, l'organisation, toujours active et solidaire depuis sa fondation en 1995, a développé de multiples actions en faveur de la levée de la mesure unilatérale, condamnée depuis 1992 à l'ONU par une écrasante majorité.

À la fin de chaque mois, les membres de l'association ont rejoint les Caravanes mondiales, organisées à l'initiative du projet humanitaire 'Ponts d'Amour', basé aux États-Unis.

De même, au début de l'année, dans une lettre adressée au président français Emmanuel Macron, l'Association a demandé à l'Union européenne d'œuvrer pour mettre fin au blocus contre Cuba, qui touche des domaines sensibles comme la santé et l'éducation.

La demande a été formulée en profitant de la présidence tournante de six mois de la France au sein du bloc régional, qui a débuté en janvier.

Mais les actions comprennent également des dons pour des écoles et des hôpitaux, une contribution, souligne Cubacoop, pour faire face aux limitations matérielles imposées par le siège génocidaire.

Cette aide précieuse est le résultat de l'engagement des membres de l'organisation de solidarité et de leur travail constant dans les différentes communautés françaises pour promouvoir la collaboration avec le pays des Caraïbes.

Un autre axe de travail de Cubacoop consiste à soutenir financièrement des initiatives spécifiques qui contribuent à faire avancer l'archipel. C'est pourquoi elle est présente sur notre territoire dans plusieurs projets, comme celui qu'elle développe avec l'Institut national des ressources hydrauliques de Cuba.

Le travail de Cubacoop est inlassable, et depuis sa création, il accompagne les Cubains dans leur lutte pour la levée du blocus criminel états-unien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/298908-cubacoop-un-travail-inlassable-pour-lever-le-blocus-de-cuba>



# **Radio Habana Cuba**